



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

## Le service de mécaniciens automobile à domicile GOMECANO.com arrive en région parisienne

En Septembre 2021, GOMECANO a relevé un beau défi : le jeune groupe a réussi sa deuxième levée de fonds pour se déployer sur l'ensemble du territoire national.

Cette levée de fonds permet ainsi à **GOMECANO.com** de se **déployer dès aujourd'hui dans toute la région parisienne**, grâce à sa communauté de Gomécaniciens locaux.

## La plateforme qui change la donne de la réparation automobile

GOMECANO.com est **un service de mécanique itinérant**. La société réunit un vivier de mécaniciens indépendants qui facilitent la vie des automobilistes en leur proposant un service de confort : la réparation et l'entretien de leur véhicule à domicile ou sur leur lieu de travail. Les Gomécaniciens interviennent également sur les flottes d'entreprise.

Situés à Créteil, Versailles, Argenteuil ou dans d'autres localités de la région parisienne, les Gomécaniciens sont disponibles rapidement et interviennent **là où les clients en ont besoin**.

Grâce à son fonctionnement innovant, GOMECANO.com renverse le modèle de la réparation automobile : la réparation ne s'effectue plus au garage mais chez les clients ou sur leur lieu de travail, dans une allée, un garage, ou un parking, selon le choix du client.



## Un lien précieux entre les mécaniciens indépendants et les automobilistes



GOMECANO.com a également pour mission d'aider les mécaniciens indépendants à trouver des clients, et à s'organiser grâce à des **outils qui gèrent à leur place leurs interventions** : gestion du devis et de la prise de rendez-vous, logistique des pièces détachées, et facturation.

Le groupe aide également les mécaniciens à **monter en compétences**, en les formant et en les accompagnant au quotidien.

« GOMECANO.com permet d'entretenir son véhicule à une adresse que le client choisit ; ce n'est plus la voiture qui va chez le mécanicien, c'est le mécanicien qui vient à la voiture ! »

**Alexandre Nivesse,**  
co-fondateur de GOMECANO

« Le petit + ? Les mécaniciens connaissent parfaitement Lille et sa région, ce qui leur permet d'intervenir rapidement ! »

**Alexandre Nivesse,**  
co-fondateur de GOMECANO

## Portrait d'un Gomécanicien de la région parisienne

**MUSTAPHA LACHHAB, MÉCANICIEN INDÉPENDANT DEPUIS 2 ANS ET DEMI – GOMÉCANICIEN DEPUIS 3 MOIS.**

Mécanicien depuis 15 ans, Mustapha est tombé dans la mécanique par hasard et a adoré cet univers dès les premières semaines d'activité. Aussi bon en mécanique qu'en carrosserie, Mustapha est un mécanicien complet, qui aime rester à jour des dernières technicités de son métier en se formant régulièrement, lui et son équipe.

« Je suis "pour" aller chez le Client pour faire de la réparation, c'est clairement le futur de la mécanique automobile ! GOMECANO.com nous encadre et nous donne l'opportunité de travailler sur tout type de véhicule : le rêve pour nous ! »

**Mustapha Lachhab**

« GOMECANO.com est né de l'idée de réconcilier les conducteurs avec les mécaniciens. Nos mécaniciens sont des indépendants et des experts qui valident les interventions que nous leur proposons, en toute transparence.»

**Mathias Boutsen,  
co-fondateur de GOMECANO**

## Les atouts de GOMECANO

### DES PRIX JUSTES ET TRANSPARENTS.

Les clients peuvent obtenir un devis transparent et immédiat sur la plateforme [www.GOMECANO.com](http://www.GOMECANO.com), et il n'y a pas de mauvaise surprise au moment du règlement. Les tarifs de GOMECANO.com sont, en moyenne, 40 % moins chers que ceux d'un garage classique.

### RAPIDITÉ ET FLEXIBILITÉ DES PRISES DE RENDEZ-VOUS ET DES INTERVENTIONS.

Un service de proximité. GOMECANO est une entreprise 100 % française : son équipe et son service client sont basés dans l'Hexagone. Les Gomécaniciens qui interviennent dans la région parisienne sont tous des mécaniciens locaux et investis.

#### RAPIDE ET REACTIF



Rapide, réactif et très sympathique. Prestation de qualité, très pro. Je recommande.

Nicole

3 septembre 2021

#### QUE DEMANDER DE PLUS



Révision et remplacement des plaquettes et disques dans les temps et intervention rapide. Un prix compétitif sans avoir à se déplacer ...

Sébastien

15 août 2021

#### GENIAL



Super sérieux, sympas, des tarifs compétitifs (moins chers que certains garages alors qu'ils se déplacent à domicile). Je recommande vivement !

Robert

7 juin 2021

### UNE ENTREPRISE RESPONSABLE.

GOMECANO s'engage en mettant en place des actions qui viennent en aide à la population : en 2020, la société est notamment intervenue lors des inondations de la Roya, et a offert des services gratuits aux soignants pendant la crise de la Covid-19.

### DES SERVICES DE QUALITÉ.

Les Gomécaniciens sont tous des experts, soigneusement choisis pour leurs compétences et leur expertise. La plateforme offre par ailleurs une garantie 1 an pièces et main d'œuvre sur ses réparations.

## Le leader de la mécanique à domicile sur le marché français



En 2017, GOMECANO a été la première entreprise à proposer des services de mécanique à domicile sur le marché français. Même si d'autres sociétés spécialisées dans le même domaine ont depuis vu le jour, GOMECANO reste le leader.

En 2018, GOMECANO intègre Télécom Paris Novation Center et commence à être suivi par des acteurs et mentors de ce nouvel écosystème.

Le sérieux et la qualité des prestations de la société GOMECANO.com ont été reconnus par de nombreuses entreprises. GOMECANO.com est notamment intervenu sur des flottes d'entreprises de La Poste et de la Chambre de Métiers et de l'Artisanat de la Région Nord, et travaille avec des partenaires prestigieux comme Aways.

## La petite histoire de GOMECANO

La société GOMECANO a été fondée par Alexandre Nivesse, qui a notamment travaillé dans l'industrie minière au Chili et dans la gestion de yachts à Monaco, et Mathias Boutsen, un mécanicien qui a grandi dans le milieu de l'automobile grâce à son oncle, ancien pilote de F1.

Un matin, Alexandre a une mauvaise surprise : sa voiture ne démarre pas. Après avoir cherché en vain un garage, il appelle Mathias, mécanicien de métier, et, deux heures plus tard, la voiture était réparée. Cette mésaventure donne l'idée aux deux amis de créer un projet qui permettrait à tous les automobilistes d'avoir « un Mathias » dans leur poche.

En 2017, GOMECANO voit le jour, et Mathias devient le premier Gomécanicien. La société réalise une première levée de fonds et embauche son premier salarié.

L'équipe de GOMECANO compte désormais 18 personnes en interne, et plus de 150 Gomécaniciens sur le terrain, prêts à intervenir, dans plusieurs régions de France. En 2020, ils ont réalisé 12 000 interventions dans 150 villes.

À court terme, GOMECANO souhaite maintenir son hypercroissance en proposant son service sur de nouvelles régions, afin de rester leader en France et de continuer à proposer un service de proximité à tous les propriétaires d'un véhicule. Dès 2022, l'entreprise envisage un déploiement européen.





### POUR EN SAVOIR PLUS

Site web : <https://www.gomecano.com/>

 <https://www.facebook.com/GoMecano>

 <https://www.linkedin.com/company/gomecano/>

